


2 ИНТЕРВЬЮ

Андрей Шитов: «От Панарина пока позаимствовал только причёску»

Нашим собеседником в очередном традиционном большом интервью стал 
нападающий «Спутника» Андрей Шитов. 
- Первый вопрос – традиционное знакомство. Ты родом из Саратова? 
Расскажи о своем родном городе. Как оказался в хоккее?
- Мой родной город считается хоккейным. Есть команда в НМХЛ, в 
позапрошлом году вновь появилась команда и в ВХЛ. Кроме хоккея других 
видов спорта особо и нет. 
Оказался в хоккее благодаря дедушке, который возил меня из частного дома 
на другой конец Саратова. Было тяжеловато, но мы справлялись, спасибо 
большое бабушке и дедушке. Дед всю жизнь играет хоккей. Только недавно, в 
65 лет, закончил с ночной хоккейной лиге. 
Еще из близких родственников хоккеем занимался мой крёстный. 
- В твоей карьере, кроме «Кристалла» значится волгоградское и казанское 
«Динамо». Как там оказался?
- Нас из «Кристалла» двоих с Даней Хохловым позвали в Волгоград помочь. 
Сыграли на турнире с местным «Динамо» и вернулись домой. 
С «Кристаллом» поехали в Нижний Новгород на турнир. В матче против 
казанского «Динамо» я получил сотрясение. Разговорились с тренером 
казанского «Динамо» Артуром Ильшатовичем Талиповым. Он позвал меня в 
Казань. Так я оказался в Татарстане. Тренерами были Артур Ильшатович и 
Даниил Дмитриевич Архипов, который сейчас в «Спутнике». 
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Переехали вместе с мамой, отчимом и сестрой. Они сейчас живут в Казани. 
Артур Ильшатович и Камиль Раисович Камалиев уехали в московское 
«Динамо». Я еще год пробыл в Казани, после чего уехал в альметьевский 
«Нефтяник-2007». В первый год в Альметьевске получил серьезную травму, 
надолго выбыл. Восстановился полностью благодаря скиллс-тренерам 
Артёму Николаевичу Токареву и Кириллу Витальевичу Коренькову. Я им 
очень за это благодарен. 

- Прошлый сезон в составе «Нефтяника-07» бросается в глаза невероятной 
статистикой – 24 игры, 53 (22+31) очка. За счет чего удалось набрать столько 
очков?
- Начинал этот сезон в команде ЮХЛ. И дела шли неважно – за 15 игр набрал 18 
очков, хотелось бы получше. Поговорили с тренерами и решили, что буду 
играть в «Нефтянике-2007», чтобы я дальше рос. Спасибо партнерам 
Александру Токареву и Альфису Яруллина и тренерам.
- Вспомни самый интересный момент из детского хоккея.
- Были как-то с казанским «Динамо» в Нижнем Новгороде в Emerald Ice. Нас 
разместили в одной раздевалке с пермским «Молотом». Как-то не 
получилось у нас с ними разговора. Приходим на следующий день – наши 
шлемы скотчем замотаны. И наши ребята не промах – коньки им затупили, в 
бутылки что-то там налили. В общем, в долгу не остались. 

ИНТЕРВЬЮ
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- Как тебе переходный период из юниорского в молодежный хоккей? Что 
изменилось в твоей жизни?
- Во-первых, поведение поменялось. Все-таки во взрослую жизнь вхожу. 
Переход очень ощущаю. В МХЛ все по-другому. Борьба другая, думать нужно 
иначе. Так с шайбочкой по центру не поездишь. Заберут и гол забьют.
- Насколько сильно отличается тренировочный процесс в «Спутнике» от твоих 
бывших команд?
- В детских командах больший упор на борьбу. А сейчас больше тактики. У нас 
младшие года, в сезоне нам нужно будет брать за счет хитрости, за счет более 
умных действий. Понятно, что быстрее старших не будем, придется брать за 
счет другого. 
- Лакросс-гол в ворота новочебоксарского «Сокола» в твоем исполнении этим 
летом удивил МХЛ. Откуда такая спортивная дерзость?
- Я уже не в первый раз лакросс-голы забиваю. В прошлом году, правда, не 
получилось. Как-то получилось заехать за ворота, сразу все вспомнил и 
забросил. Сначала думали, что не засчитают – когда забрасывал, задел 
клюшкой вратаря. После судьи решили, что это был хороший гол. 
- Через просмотр в «Спутнике» этим летом прошло очень много ребят. Из тех, 
кто остались, был знаком раньше? Взаимопонимание уже налажено?

ИНТЕРВЬЮ
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- Знакомы были не со всеми, конечно. Большая часть пришедших – из «Ак 
Барса». С ними был знаком. Коллектив сейчас у нас очень хороший. Все друг за 
друга. Надеюсь, что в сезоне совсем другая игра будет. 
- Товарищеские игры и турниры, которые провела команда, принесли только 
две победы. Как считаешь, в чем причина?
- Причина в том, что состав еще не весь был собран. Не все играли в МХЛ, 
особенно ребята 2008 года – они проводили первые игры. Первые игры 
сезона будут с «Толпаром». Теперь я думаю, что мы им точно дадим бой!
- Кто из соперников по этим матчам тебе понравился больше всего?
- Больше всего как раз понравился «Толпар» - очень заряженная, быстро все 
делают. 
- У тебя есть персональные болельщики на арене в Альметьевске? 
Родственники следят за трансляциями игр команды?
- Все следят, смотрят. И тренер Камиль Раисович Камалиев из московского 
«Динамо» звонил после лакросс-гола, похвалил. Сказал продолжать в том же 
духе. Игры смотрят все родные – мама, папа, дедушка. 
Девушка? Девушки нет.
- Пышную шевелюру давно носишь? Играть не мешает? Прозвище благодаря 
этому есть какое-то?
- Шевелюра еще со времен «Динамо» Казань. И прозвище оттуда же – Яромир 
Ягр. Хорошее, необидное прозвище. Играть не мешает. 
- Где сейчас учишься? Любимый предмет есть? Планы на дальнейшее 
образование?
- После девяти классов год пропустил. В этом году поступил в уфимский 
физкультурный техникум. В школе любимым предметом была физкультура. О 
высшем образовании, конечно, думаю. Но пока не определился, где дальше 
буду учиться.
- Ну и главные задачи, которые ставишь себе на сезон 2024/25 годов.
- Задачи будем перед собой ставить самые высокие. Думаю, что поставленные 
нам задачи надо перевыполнять – мы должны стопроцентно входить в плей-
ин. Какая бы у нас команда ни была молодая.

Традиционная рубрика «Блиц»
- Любимый напиток?
- «Добрый» «Лимон-лайм» - очень редко, пока никто не видит. 
- Блюдо?
- Яичница. Что сам могу готовить? Яичницу.
- Музыкальная группа?
- MACAN.

ИНТЕРВЬЮ



- Кто сейчас в раздевалке диджей?
- Владислав Пушков.
- Рыбалка или пляж?
- Рыбалка. С дедушкой ловили сомов. Я поймал 10-тикилограмового. Ловим 
их на раков и на червей с берега.
- Бег или штанга?
- Бег. Со штангой приседаю с максимальным весом 80 килограммов, от груди 
максимум 65 килограммов. 
- Велосипед или мотоцикл?
- Велосипед. Мотоцикл мне не нравится. 
- Твой эталон спортсмена?
- Артемий Панарин нравится своим стилем игры. Непонятно, что будет делать, 
что от него ждать. Можно от него пас получить, а может и гол забить. Не знаю, 
как против него в НХЛ играют. 
- Что-то из его опыта применял в своей практике?
- Пока только причёску. 
В конце интервью хочу передать большое спасибо тренерам Артуру 
Ильшатовичу Талипову, Камилю Раисовичу Камалиеву. В Альметьевске очень 
много в меня вложили Артём Николаевич Токарев и Кирилл Витальевич 
Кореньков. Спасибо им очень большое.

6 ИНТЕРВЬЮ
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Состав и статистика игроков команды «Спутник»
на 7 сентября

 № Вратари И ПШ КН И"0" ВП 
30 Субботин Кирилл 2 6 4.20 0 85:38 
1 Григорьев Глеб 1 6 9.37 0 38:25 

№ Защитники И Ш А О Штр 
89 Лазарев Даниил 2 1 1 2 0 
45 Бурков Семён 1 0 0 0 0 
66 Лесников Святослав 1 0 0 0 2 
87 Ушенин Алексей 1 0 0 0 0 
21 Чуканов Максим 1 0 0 0 0 
81 Дульнев Андрей 1 0 0 0 0 
44 Никитин Константин 2 0 0 0 0 
72 Гайнуллин Ирек 2 0 0 0 2 
71 Тяпков Алексей 2 0 0 0 0 
73 Пушков Владислав 2 0 0 0 2 
№ Нападающие И Ш А О Штр 
13 Бузаев Кирилл 2 2 0 2 0 
94 Бокарев Иван 2 1 1 2 2 
41 Каримов Руслан 2 1 1 2 2 
33 Спиридонов Данил 2 1 0 1 0 
32 Сафонов Владимир 2 0 1 1 0 
16 Царегородцев Степан 2 0 1 1 0 
9 Вильданов Айдар 1 0 0 0 0 

65 Гоцко Антон 1 0 0 0 0 
85 Лукинов Дмитрий 1 0 0 0 0 
98 Марданов Ратмир 2 0 0 0 0 
48 Сосунов Артём 2 0 0 0 0 
11 Галиуллин Ранель 2 0 0 0 0 
15 Мусин Камиль 2 0 0 0 0 
84 Овчинников Артём 2 0 0 0 0 
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Состав и статистика игроков команды «Ладья»
на 7 сентября

 № Вратари И ПШ КН И"0" ВП 
88 Овчарик Данила 1 1 1.00 0 59:45 
77 Фролов Семён 1 1 1.00 0 60:00 
№ Защитники И Ш А О Штр 
12 Калимуллин Марат 2 1 0 1 2 
44 Истюфеев Денис 2 0 1 1 0 
6 Морозов Александр 2 0 1 1 2 

58 Шалимов Андрей 2 0 1 1 2 
8 Горбунов Кирилл 2 0 1 1 4 

63 Жомов Артём 2 0 0 0 4 
3 Власов Максим 2 0 0 0 0 
4 Сташевский Никита 2 0 0 0 0 

№ Нападающие И Ш А О Штр 
87 Бородин Данил 2 0 5 5 2 
27 Кузнецов Артемий 2 1 3 4 0 
91 Сенькин Олег 2 2 1 3 2 

97 Ворфоломеев 
Михаил 2 2 0 2 0 

89 Гурьев Владислав 2 2 0 2 0 
81 Юшин Артём 2 1 1 2 0 
37 Фёдоров Владислав 2 1 1 2 0 
13 Бажухин Александр 2 1 0 1 0 
34 Михальченко Пётр 2 1 0 1 0 
68 Ермолович Денис 1 0 1 1 0 
24 Скибицкий Иван 2 0 1 1 0 
7 Павлов Марат 2 0 1 1 0 
9 Зацепин Тарас 1 0 0 0 0 

Главный тренер – Сергей Григорьевич Лопушанский
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Игры «Спутника»

04.09.2024. «Спутник» - «Толпар» 1:7
0:1 - Буздыганов (Кольцов, Петренко, 16.13). 0:2 – Жаровский (26.29). 0:3 – 
Ахсянов (33.08). 0:4 – Адамян (Агафонов, 35.16, 4х5). 0:5 – Галако (Киреев, 
Загребин, 37.25, 5х4). 0:6 – Фаизов (Пыхтин, Ахсянов, 38.50). 0:7 – Ахсянов 
(Шайхслисламов, Шарифьянов, 47.33, 5х4). 1:7 – Бузаев (Царегородцев, 
56.49, 5х3)

05.09.2024. «Спутник» - «Толпар» 5:6 бул.
0:1 – Загребин (Буздыганов, 01.58, 5х4). 0:2 – Буздыганов (Кольцов, Мамай, 
11.39). 0:3 – Загребин (Киреев, 12.17). 1:3 – Лазарев Д. (Бокарев, 16.52). 2:3 – 
Бузаев (Лазарев Д., 23.52). 2:4 – Агафонов (Кочуров, Загребин, 29.34). 3:4 – 
Каримов (45.58). 3:5 – Шайхлисламов (Щербаков, 48.26). 4:5 – Бокарев 
(Сафонов, 55.35). 5:5 – Спиридонов (Каримов, 58.20). 5:6 – Буздыганов 
(65.00, БП).



ТУРНИРНАЯ ТАБЛИЦА КОНФЕРЕНЦИИ «ВОСТОК»
на 7 сентября

Дивизион «Золотой»

Дивизион «Серебряный»

№ Команда И В ВО ВБ ПБ ПО П Ш О 
1 Омские Ястребы 3 2 0 0 1 0 0 8-7 5 
2 Авто 3 1 0 1 1 0 0 9-7 5 
3 Ирбис 2 1 1 0 0 0 0 5-2 4 
4 Сибирские Снайперы 2 1 0 0 0 0 1 9-7 2 
5 Стальные Лисы 3 1 0 0 0 0 2 10-9 2 
6 Чайка 2 1 0 0 0 0 1 7-9 2 
7 Белые Медведи 3 0 0 1 0 0 2 8-12 2 
8 Мамонты Югры 2 0 0 0 2 0 0 5-7 2 
9 Кузнецкие Медведи 2 0 0 0 0 1 1 2-5 1 

 

№ Команда И В ВО ВБ ПБ ПО П Ш О 
1 Локо-76 3 0 3 0 0 0 0 12-9 6 
2 Красноярские Рыси 3 2 0 0 0 1 0 13-8 5 
3 Ладья 2 2 0 0 0 0 0 12-2 4 
4 Толпар 2 1 0 1 0 0 0 13-6 4 
5 Снежные Барсы 3 1 0 0 0 2 0 14-11 4 
6 Тюменский Легион 1 0 0 1 0 0 0 4-3 2 
7 МХК Молот 1 0 0 1 0 0 0 3-2 2 
8 Спутник Ал 2 0 0 0 1 0 1 6-13 1 
9 Реактор 2 0 0 0 0 0 2 2-12 0 
10 АКМ-Новомосковск 3 0 0 0 0 0 3 7-18 0 

 


